

## NEUVILLE-SUR-SAÔNE URBANISME

## Aménagement de la place Villeroy : les riverains peuvent donner leur avis



■ La place Villeroy actuellement : un parking et un terrain vague, s'il n'était bétonné. Photo Jean VOLCOFF

Une piscine, un jardin pour enfants, un îlot de verdure, un parking, ou encore un espace pour les rencontres ou les expositions de la médiathèque : toutes les idées, même les plus farfelues seront lues et étudiées, pour cette place Villeroy, pour l'instant réduite à un espace urbain « inemployé ».

« Nous procéderons en trois temps : d'abord cette consultation, qui réunira le plus de suggestions possible. Les idées seront ensuite transmises à un cabinet spécialisé qui nous pré-

sentera plusieurs projets. Ces projets avec maquettes seront, dans un troisième temps, proposés (à l'automne) à la population riveraine, qui décidera du projet final retenu à travers cette seconde consultation », détaille Frédérique Bonetti, directrice générale des services.

**PRATIQUE** Consultation pour l'aménagement de la place Villeroy samedi 24 juin, de 10 à 12 heures, devant la médiathèque. Renseignements auprès de la mairie de Neuville, place du 8-Mai. Tél. 04.72.08.70.00.

## MONTANAY

## Des robots vedettes d'un challenge pour les élèves de CM1 et CM2 de l'école Louis-Guillemot

Les élèves des classes de CM1 et de CM2 vont s'affronter par équipes de deux ou trois en utilisant des robots, ce vendredi, dans la salle du centre sportif de l'école. Chaque équipe devra programmer avec soins son robot afin qu'il parcoure la plus grande distance sans commettre d'erreur sur des circuits préalablement tracés. L'équipe vainqueur de ce challenge sera récompensée.

Chaque représentant recevra un diplôme de pilote de robot. 17 robots Thymio ont été mis à disposition de l'école par l'association Fondation entreprise réussite scolaire (FERS) dans le but de sensibiliser les élèves à la robotique. En marge de ce challenge, un industriel présentera une installation robotisée en exploitation dans les entreprises.

**PRATIQUE** Vendredi 30 juin, à 10 heures, dans la salle du centre sportif de l'école.



■ Thymio le petit robot : une initiation à la programmation pour les élèves de CM1 et CM2. Photo Alain COQUARD

## FONTAINES-SAINT-MARTIN La MJC recrute un animateur

À la suite d'un désistement, la Maison des jeunes et de la culture (MJC) de Fontaines-Saint-Martin recherche un animateur ayant le Brevet d'aptitude aux fonctions d'animateur (Bafa) et de l'expérience pour encadrer dix adolescents âgés de 12 à 17 ans durant un séjour à Martigues, qui se déroulera du 8 au 13 juillet. Le voyage se fera en train au départ de Lyon. Le séjour se déroulera en pension complète, avec un hébergement en dur. De nombreuses activités sont prévues : snorkeling encadré, challenge aventure, baignade en mer, tennis, jeux de plage, soirées animées, visites des villages alentours, etc.

**PRATIQUE** Les personnes intéressées peuvent prendre contact avec la MJC par mail à l'adresse suivante : oxy.jeunes@orange.fr

## NEUVILLE-SUR-SAÔNE/GENAY

## Déménagement du Leclerc à Genay : une réunion pour informer les commerçants

L'association En toute franchise, en charge de la défense des intérêts des commerçants de Neuville-sur-Saône, organise une réunion d'information, ce mardi soir, pour évoquer le dossier du déménagement du Leclerc de Genay. Opposée à cette future implantation, En toute franchise compte notamment informer ses adhérents sur les procédures et les actions juridiques en cours autour de ce projet, qui fera l'objet d'un recours.

La réunion se déroulera ce mardi, à 19 h 30, à la maison des associations du parc d'Ombreal, à Neuville.

## CAILLOUX-SUR-FONTAINES

## Les travaux de l'aire de jeux ont démarré



■ L'aire de jeux devrait être prête d'ici à fin juin ou début juillet au plus tard. Photo Stéphanie GALL

Comme évoqué lors du conseil municipal du 15 mai dernier, les travaux de l'aire de jeux, attribués à l'entreprise Diver cité sarl/Pro Urba, ont démarré. Ils se dérouleront en quatre étapes : terrassement du terrain, pose d'un sol souple type "Terragon" installation des jeux et, enfin, mise en place d'un panneau d'information, de clôtures, de corbeilles et de bancs. Inscrit au budget pour un montant de 90 000 € HT, le coût s'élèvera finalement, après négociation, à 69 183 € HT auxquels il faudra déduire une subvention de 13 000 € accordée par le député. L'aire se composera d'un toboggan, de deux balançoires, d'un jeu-structure principal, de deux petits jeux et d'un mur d'escalade utilisant la pente naturelle existante. Un cheminement pour personne à mobilité réduite sera, par ailleurs, créé pour faciliter l'accès à l'aire. Les haies actuelles seront rabaisées pour la sécurité et la visibilité. Les Cailloutains devraient pouvoir bénéficier de ce nouvel espace de loisirs d'ici à la fin du mois de juin ou au début du mois de juillet.

## SAINT-GERMAIN-AU-MONT-D'OR

## Les CM1-CM2 s'initient à la voile



■ Mise à l'eau des Optimist. Photo Géraldine MASSON

La classe de CM1-CM2 effectue cette semaine trois jours de voile au Yacht-club du Rhône, l'école de voile de Saint-Germain, dans le cadre d'un partenariat conclu au printemps dernier avec la mairie. Encadrés par Philippe Payet, moniteur de voile, les enfants apprennent les bases de la navigation sur Optimist : détermination du sens du vent, installation de la voile, mise à l'eau, mise en place de la dérive et du gouvernail. Ils naviguent sur la Saône environ quatre heures par jour, parfois remorqués par le moniteur, faute de vent ! Les deux autres classes de CM1 et de CM2 viendront à leur tour, fin juin et début juillet.